



vendredi 16 octobre : l'EcoCross du collège 2015

publié le 12/10/2015

Dans la journée du vendredi 16 octobre 2015 (avec un report possible le vendredi 6 novembre en cas de météo défavorable), notre collège organise le cross au stade de Prahecq. Comme l'an dernier, tous les élèves seront rassemblés au stade pour courir sur la même formule que celle de 2014. Il s'agit d'une course collective dans laquelle

chaque élève permet de faire gagner des points à sa classe. Les élèves courront sur un temps donné (10 minutes pour les 6èmes et les 5èmes et 12 minutes pour les 4èmes et les 3èmes) et devront faire le plus de tours de stade possibles (400m).

Un document a été distribué aux familles pour préciser les modalités d'organisation.

